

## BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

La edición se publica en el número 11.824.

**Los envidiosos**

Siendo la envidia el culto de las cumbres, los envidiosos son sus naturales sacerdotes.

El propio Homero nos dejó ya, encarnado en Tersites, el abyecto envidioso de los tiempos heroicos; y como si sus lacras físicas fuesen exigüas para exponerlo al baldón eterno, en un simple verso nos da la línea más sombría de su carácter moral, diciéndolo enemigo de Aquiles y de Ulises: la degradación moral del envidioso puede medirse por las excelencias de carácter de las personas á quienes se envidia.

Shakespeare trazó una silueta definitiva del envidioso despiadado en su feroz Yago, semillero de infamias y cobardías, capaz de todas las traiciones y de todas las falsedades.

Mantegazza opina que el envidioso pertenece a una especie inmoral raquítica, mezquina, á menudo abyecta, solo digna de compasión ó de desprecio.

La falta de coraje le impide ser malo y se resigna á ser vil.

Jamás confiesa lo que siente; cavila en rebajar á los otros desesperando de la propia elevación.

Le faltan las reacciones del odio; las expresa tartajeadando y es incapaz de desahogarlas en impetus viriles.

Vive con la boca amargada por una hiel que no consigue arrojar ni tragar.

La cinta métrica empacha sus manos: sólo se afana por medir á los demás, en su anhelo desesperado de rebajarlos hasta su propia medida.

La familia ofrece variedades infinitas, por la combinación de otros caracteres con el fundamental.

El envidioso pasivo es un melancólico solemne y sentencioso; el envidioso activo es un escorpión atrabilario.

Pero fúnebre ó bálico, no sabe reír de risa inteligente y sana.

Su mueca es falsa: ríe á contrapelo.

Quién no los codea en su mundo intelectual?

El envidioso pasivo suele ser un hombre estremido y serio, lo que sólo revela su incapacidad de reír; nada le atormenta más que la alegría de los triunfadores satisfechos.

Proclama las virtudes de la solemnidad; sabe que sus congéneres aprobarán tácitamente esta teoría que justifica la irremediabile inferioridad de toda la especie.

Tiene prejuicios aterradores: no vacila en sacrificarles la vida de sus propios hijos, empujándolos si es necesario, en el mismo borde de la tumba.

El envidioso es muerto para la esperanza, ciego para todo porvenir; como hombre mediocre es un esclavo de su miopía, un prisionero de su tiempo.

**La guerra europea**

**Los alemanes en Francia. — Han ocupado Luneville. — Va á entablarse una batalla espantosa.**

París, 23.

El acostumbrado comunicado del ministerio de la Guerra, dado á las once de la noche, dice así:

«La situación general en los Vosgos nos ha obligado á retroceder en Donon y en el desfiladero de Saales, pues ambos puntos carecían ya de importancia estratégica á causa de las nuevas fases de la situación.

Además, ocupamos la linea fortificada que comienza en Grande Couronne.

**LA INFORMACION**

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLÁNTICA

Los alemanes han ocupado la ciudad francesa de Luneville.

Las fuerzas enemigas están haciendo grandes esfuerzos para apoderarse de Namur, que se resiste heroicamente.

Los fuertes de Lieja continúan también resistiéndose tenazmente.

Los ejércitos belgas están concentrados en Amberes; pero la acción principal se desarrolla en una extensa línea que, principiando en Mons, llega hasta la frontera del Luxemburgo.

Las fuerzas francesas han tomado en todas partes la ofensiva, que continúa en combinación con el ejército inglés.

Frente á nosotros tenemos á casi toda la fuerza alemana.

El terreno de operaciones, especialmente á la derecha de nuestras fuerzas, está lleno de bosque, que dificulta los movimientos de nuestra tropa.

La batalla que ha de entabljarse en breve, durará seguramente varios días, y su radio de acción es muy extenso, por lo cual es casi imposible seguir todos sus incidentes.

Conviene por ello esperar, para apreciar la situación definitiva, hasta que termine la primera fase del combate.

De otra suerte se originarán confusiones y contradicciones.

Además, estas informaciones podrían servir de indicación al enemigo, dándole á conocer la situación de nuestras fuerzas, y por ello no se comunicará nada hasta que termine la lucha.»

Luneville, la ciudad francesa que ha sido ocupada por los alemanes, según dice el anterior comunicado oficial, es capital de dos cantones y de distrito, en el departamento del Meurthe y Mosela.

Tiene unos 20.000 habitantes.

Está situada al SE. de Nancy, á orillas del Meurthe.

Tiene gran movimiento comercial e industrial.

**Acto de heroismo**

París, 24.

Comunicado del ministerio de la Guerra, facilitado á las doce de la noche: «El fuerte de Chaude-Fontaine ha sido teatro de un acto heroico, que pone de manifiesto una vez más el valor belga.

Este fuerte, cuya finalidad es la de proteger el ferrocarril de Aix-la-Chapelle á Lieja, por Verviers, y el túnel de Chaude-Fontaine, estaba mandado por el mayor Nameche.

Los alemanes pusieron cerco al fuerte, bombardeando de un modo violentísimo.

Cuando el fuerte no era ya sino un montón de escombros el comandante, juzgando toda resistencia inútil, tapó la entrada del túnel, haciendo chocar á varias locomotoras, que destruyeron la entrada del túnel, y no queriendo que la bandera alemana ondease ni sobre las ruinas siquiera del fuerte, hizo reunir la pólvora de que aún disponía y, prendiendo fuego, saltó con todos los soldados que aún le quedaban.

**La declaración de guerra del Japón á Alemania. — Texto oficial.**

La Legación Imperial del Japón en Madrid ha tenido la atención de facilitarnos copia del decreto de declaración de guerra á Alemania.

Fué publicado en Tokio ayer 23, á las seis de la tarde.

Dice así, traducido de la versión inglesa que nos ha sido entregada:

«Nos, por la gracia del Cielo, Emperador del Japón, sobre el Trono que ocupa la misma dinastía desde tiempo inmemorial, hacemos con esto la siguiente

## SUSCRIPCION

En Cádiz, al año, Ptas. 1.50  
Provincias, trimestre, 50  
Número del día 10 céntimos  
Anuncios, á precios mó-  
dicos, con extensa circula-  
ción, por insertarse en las  
ediciones que en gran nú-  
mero se reparten gratis.

notificación á todos nuestros leales y va-  
lientes súbditos:

«Nos por el presente declaramos la guerra á Alemania, y mandamos á nues-  
tros Ejército y Marina que lleven á cabo  
hostilidades contra ese Imperio con toda  
su fuerza, y Nos también recomendamos  
á todas nuestras autoridades competen-  
tes que hagan todo esfuerzo en el cum-  
plimiento de sus respectivos deberes pa-  
ra conseguir el anhelo nacional por to-  
dos los medios que caen dentro de los lí-  
mites de las leyes internacionales.

Desde el comienzo de la presente gue-  
rra hemos observado efectos calamitosos  
que nos han causado una grave preocu-  
pación.

Nosotros, por nuestra parte, hemos  
abrigado esperanzas de conservar la paz en el Extremo Oriente, por la observan-  
cia de una neutralidad estricta; pero la  
acción de Alemania ha obligado al fin á  
la Gran Bretaña, nuestro aliado, á rom-  
per las hostilidades contra dicho país, y  
Alemania en Kiao Tchao, su territorio  
arrendado por China, empeñada en pre-  
parativos belicosos, mientras sus barcos  
armados, que cruzan los mares del Asia  
Oriental, amenazan á nuestro comercio  
y al de nuestro aliado.

La paz en el Extremo Oriente ha que-  
dado así en peligro.

Por lo tanto, nuestro Gobierno y el de  
S. M. británica, después de una inteli-  
gencia plena y franca, han convenido en  
adoptar las medidas que sean necesarias  
para la protección de los intereses gene-  
rales comprendidos en el acuerdo de  
Alianza, y nosotros, por nuestra parte,  
deseosos de alcanzar ese objeto por me-  
dios pacíficos, mandamos á nuestro Go-  
bierno que ofreciera con sinceridad un  
consejo al Gobierno del Imperio alemán  
hasta el último día que le señalamos.

Con profundo sentimiento, nos, á pesar de nuestra devoción ardiente por la  
causa de la paz, nos vemos obligados á  
declarar la guerra, más especialmente en  
este primer periodo de nuestro reinado  
y cuando todavía estamos de luto por la  
llorada muerte de nuestra madre.

Es nuestro sincero deseo que, por la  
lealtad y valor de nuestros fieles súbditos,  
la paz sea pronto restablecida, y así en-  
sachada la gloria del Imperio.»

**La invasión rusa.—Ciudades  
ocupadas**

Londres.

«The Times» publica un largo despa-  
cho de San Petersburgo, visado por la  
censura rusa, que contiene noticias inter-  
esantísimas acerca de la invasión por las  
tropas del Zar de las comarcas orientales  
de Prusia.

El ala izquierda del ejército ruso ha  
envuelto completamente á los alemanes  
que defienden la región de los lagos de  
Masur (Masureland), cortándoles su línea  
de retirada.

Créese que tendrán que rendirse.

La zona que baña el río Angerap ha  
sido también ocupada por los rusos.

Las ciudades de Johannishburg, Ortsel-  
burgo, Darkelmen y Soldon han caído  
en su poder.

La posesión de esta última ciudad ha  
hecho que los rusos dominen la linea de  
los ferrocarriles de Dantzig.

La Prusia oriental es invadida por tres  
grandes columnas, que avanzan por In-  
sterburgo, Orstelburgo y Soldan.

Esta última marcha sobre Loban y  
Osterede, para cortar la retirada á las  
fuerzas alemanas concentradas en la pla-  
za fuerte de Allenstein.

Si los alemanes no reciben pronto  
grandes refuerzos, perderán en poco

días, según estas noticias de «The Ti-  
mes», una gran parte de su territorio.

**NOTICIAS VARIAS**

## Comisión de Fiestas

Bajo la presidencia del Sr. D. Arturo Gallego, reunióse ayer la Comisión municipal de Fiestas.

Concurrieron los Sres. Pérez Serdio, La Rosa, La Varga y Ceballos.

Se acordó informar dos instancias so-  
bre ampliación de subvención para la  
verbena del barrio de la Libertad y con-  
cierto en el paseo Canalejas.

Aprobaronse las tarifas de los puestos  
para la feria de Navidad.

## Funerales

El próximo viernes se celebrarán en es-  
ta Santa Iglesia Catedral solemnes fune-  
rales por el alma de S. S. Pfo. X.

Con este motivo el canónigo obrero se-  
ñor Natera estuvo ayer en la Alcaldía  
para invitar á dicho acto al Excmo. Ayunta-  
miento.

## Las cédulas

Se ha acordado abrir el 1.º de Septiem-  
bre próximo, la recaudación voluntaria  
de cédulas personales.

## Secretario

Ha sido designado por el Ayuntamiento  
de Espera secretario de aquella Cor-  
poración el Sr. D. Manuel Ramos Rodríguez.

## Instrucción

Dos compañías del regimiento de In-  
fantería de Álava, al mando del coman-  
dante D. José Santana, estuvieron ayer  
en la estación del ferrocarril verificando  
ejercicios de embarque y desembarque,  
dando la instrucción excelente resultado.

## Compañero

Encuentrase restablecido de la ligera  
enfermedad que padeció varios días nues-  
tro querido corresponsal en San Fernan-  
do D. José Manuel Lora y Rances.

Muy de veras lo celebramos.

## Obra de actualidad

Hemos recibido el primer cuaderno de  
la notabilísima obra «Episodios de la  
Guerra Europea» que edita la casa Al-  
berto Martín, de Barcelona, y escrita por  
el distinguido periodista don J. Pérez Ca-  
rasco, Director-Jefe de uno de los dia-  
rios más importantes de España.

Sin duda alguna alcanzará un asom-  
broso éxito, pues á su buena presenta-  
ción une la modicidad en el precio (25  
céntimos cuaderno).

16 páginas de nutritivo texto ilustrado  
profusamente y dos láminas componen  
dicho primer cuaderno, proponiéndose la  
casa editorial ir publicando, en el trans-  
curso de la obra, mapas, planos, retratos,  
vistas de poblaciones, representación  
fotográfica de cuentos episodios in-  
teresantes tengan lugar, etc., etc.

Con el último cuaderno, regalará la  
casa editorial á los suscriptores un «Mapa  
de Europa» de grandes dimensiones.

De venta en todas las librerías, cen-  
tros de suscripciones y al editor don Al-  
berto Martín, Consejo de Ciento, 140,  
Barcelona.

## Navegación

Vapores correos de la Compañía Tras-  
atlántica.

El «Infanta Isabel de Borbón», llegó  
el sábado 22 á Buenos Aires.

El «Legazpi», salió el domingo 23 de  
Puerto Rico para Tenerife.

## Visitas

Visitaron ayer al señor gobernador ci-  
vil los siguientes señores:

D. Pedro Toscano, ex-alcalde de Al-  
calá de los Gazules; don Antonio Aro-

cha, inspector de primera enseñanza; don Fausto Barrios, primer jefe de la guardia civil de esta provincia y don José Romero, arquitecto provincial.

#### La corrida del 6

Los señores jefes y oficiales de la guardia civil han adquirido un palco para la corrida que se ha de celebrar el próximo día 6 a beneficio de la Institución «La Gota de Leche».

#### Escándalo

En la verbena popular que anoche terminó en el barrio de la Viña, y cuando mayor era la animación, una turba de mosqueteros promovió un fortísimo escándalo, llegando á atropellar y arrollar á algunas pacíficas personas que en aquellos lugares se solazaban.

Intervinieron varios guardias, á los que costó trabajo restablecer el orden, teniendo que intervenir algunos militares.

## SUICIDIO

A las once y 25 de la mañana de ayer, puso fin á su vida el individuo José Caballero Fanstino, de 28 años de edad, soltero, natural de Sanlúcar de Barrameda.

El hecho lo llevó á cabo en la calle de Gentil.

Según oímos decir, el suicida salió de la taberna denominada «La Adela», por la puerta que dà á la referida calle, y una vez ya en ésta, con una pistola calibre quince se disparó los dos tiros que eargaba, el primero por debajo de la barba y el segundo en la sien derecha.

La muerte fué instantánea.

Al caer al suelo, la cabeza quedó colgada sobre el escalón de la puerta que dà acceso á la citada taberna.

Vestía el suicida chaqueta negra y pantalón de cradillo blanco.

A unos cuatro metros de distancia del cadáver, se encontraba la gorra que usaba éste en vida.

Horrizaba verdaderamente, ver el grandísimo charco de sangre, que se formó por la intensa hemorragia, que le produjera las heridas.

El cadáver presentaba completamente destrozada toda la traquea, viéndose al descubierto tendones, tejidos, etc.

También tenía destrozado el cráneo.

Era verdaderamente imponente el cuadro que se presentaba á la vista.

Al lugar del suceso concurrió en los primeros momentos, el inspector de vigilancia D. Antonio Lupián, ayudante de municipales y serenos Sr. Domínguez, guardias de seguridad Andrés Vázquez y Euterio Benito, y varios guardias municipales.

También se personó el digno Juez de Instrucción D. Nicolás Tenorio, ordenando el levantamiento del cadáver y su traslado al Depósito de Santa Rosalía, como se verificó, haciendose el traslado en una camilla.

En la calle de Gentil, se reunió numeroso público que comentaba lo ocurrido.

A la hora de escribir estas líneas, se desconocen los móviles que indujeron al José Caballero á tal decisión.

## La Kermesse

He aquí la circular que dirige al Comercio la Comisión de damas gaditanas encargada de los festejos.

«Patronato de Damas protectoras de la Infancia, Cádiz.

Sr. D...

Muy señor nuestro:

Por acuerdo de las señoras que forman este Patronato, y con el benéfico objeto de reunir fondos con que poder implantar en esta ciudad la benéfica institución «La Gota de Leche», se celebrará el domingo 6 de Septiembre en el Parque de Genovés, una «kermesse», de la que formará parte una positiva, cuyos regalos esperamos reunir por donativo de los gaditanos.

No pedimos á usted, al rogarle su ayuda, que se sacrifique en lo más pequeño. Una baratija cualquiera, por modesta que sea, colmará la medida del deseo de sus afectísimas servidoras que le anticipan gracias expresivas y b. s. m.

Maria Luisa Gómez, de Picardo.—Victoria Savater, de Fernández Jiménez.—Mercedes Santacalla, de Aramburu.

Maria Josefa Darhan, de Barrié.—Leonor Pérez de la Riva, de Zulueta.—Maria Joaquina Moyano, de Noguero.—Maria Martínez de Pinillos, de Bueno.—Vicenta Bensusan, de Rétegui.—Maria Pemartín, de Peñan.

Nota.—El objeto que se sirva donar-nos, se recibirá en el Gobierno civil.

## La Voz del Comercio

Se ha recibido en esta Cámara de Comercio, el siguiente telegrama:

«San Sebastián 23.

Cámara de Comercio de Cádiz.

Asamblea comerciantes industriales guipuzcoanos, acordó unanimemente convocar 1.º Septiembre Madrid reunión nacional representantes industria y comercio, al objeto buscar solución situación económica actual, recibirán por correo convocatoria regándole por apremio tiempo, manifiesten conformidad y empiecen trabajos preparatorios.

Presidente

Cámara de Comercio de Guipúzcoa.

Es innegable la trascendencia del acto en las actuales circunstancias; por ello esta Cámara ha designado á su digno y prestigioso presidente el Excelentísimo señor don Manuel de Eizaguirre, para que lo represente en la proyectada reunión, invitando también á todos los señores industriales y comerciantes de esta región á que asistan á dicha asamblea.

Al telegrama enviado en apoyo de las gestiones del Colegio de Farmacéuticos de esta capital, ha contestado el señor presidente del Consejo de ministros haber trasladado la petición al de Hacienda.

## Por Telégrafo

Madrid, 25 (varias horas.)

### Política y políticos

Su Majestad

Marchó á San Sebastián D. Alfonso, siendo despedido por el Gobierno.

Regresará del viernes al sábado.

Alcónclave

El cardenal Almaraz, llegado de Sevilla, cumplió mentó al Rey.

Mañana sigue para Roma.

Del conflicto

Manifestó el Sr. Dato á los periodistas que la mayoría de la nación expresa su deseo de que continúe la neutralidad de España ante la guerra europea.

Sigue recibiendo telegramas sobre las crisis obrera y comercial, continuando las gestiones para aminorar los efectos.

Conferenció con D. Joaquín Sánchez de Toca, no habiéndolo hecho con Léon.

El ministro de la Gobernación, conferenció con el Rey, informándole de los asuntos de su Ministerio, relacionados con la cuestión europea.

Fué invitado por el Monarca para que le acompañara á la capital donostiarra, no aceptando la invitación por las muchas ocupaciones.

Lo hará á fines de semana.

Consejo

Mañana miércoles habrá Consejo de ministros, que presidirá Dato.

Las subsistencias

Expresó el ministro de la Gobernación, que ha llegado a Valencia un buque de gran porte con cargamento de

trigo, esperándose otros, no sólo en dicha capital, sino en otros puertos.

Lamentóse de que los socialistas censuren la labor del Gobierno con respecto a este punto, que es el que más preocupa trae á los ministros, que tienen que armonizar los intereses de la producción nacional y de los consumidores.

#### Nombramiento

Ha sido nombrado delegado de Hacienda de Tenerife, don Vicente Ciria.

#### Conferencias

Ante el propósito de S. M. de celebrar conferencias con los prehombres políticos, estuvo hoy en palacio don Joaquín Sánchez de Toca.

En la entrevista, que fué de larga duración, ocupáronse de la situación interior de la nación.

El señor Sánchez de Toca expresó á los periodistas, que la visita sólo obedeció al deseo de saludar á Su Majestad.

«La Gaceta de Francfort» dice que ha empezado en Alemania, con caracteres gravísimos, la crisis económica.

El Gobierno se dispone a señalar oficialmente los precios que han de regir para los artículos de consumo.

Unas 200 chalupas de guerra han recibido órdenes del almirantazgo inglés para que quiten las minas submarinas colocadas por los alemanes en el mar del Norte.

Los alemanes siguen poniendo minas, pero los ingleses procuran mantener abiertas las rutas comerciales.

El almirantazgo británico ha publicado una nota advirtiendo lo peligroso que resulta para los buques mercantes la navegación por el mar del Norte.

El Gobierno japonés ha ordenado que entren en operaciones inmediatamente las fuerzas de mar y tierra contra las posiciones alemanas en China.

«El Noticiero Universal» ha publicado una carta del señor Maurs, en la que éste hace apreciaciones sobre la cuestión económica en España, diciendo que la conducta que se sigue ahora en que el crédito es el único medio de poder sostener el trabajo, la cuestión de las subsistencias es la mayor depresión que se puede idear y que pudiera dar lugar á la paralización de los créditos.

Los alemanes se han incundado de 20 millones de francos que había en las cajas de las oficinas de Correos de Bruselas.

— Las tropas servias y montenegrinas continúan combatiendo su movimiento de avance en territorio austriaco.

Se afirma que la población de Sarajevo ha caído en poder de las tropas serbias.

Estas se preparan para hacer también una incursión por el río Save.

— Un despacho de Londres dice que las tropas inglesas comenzaron á batirse el domingo de madrugada, durando sin interrupción hasta la noche.

Mantienen intactas sus posiciones y han causado al enemigo pérdidas considerables.

— El Gobierno servio, ha comunicado al francés su protesta contra los procedimientos que usan los austriacos en aquel territorio.

El comandante jefe de los austriacos ha ordenado á sus tropas que arrasen, incendien las cosechas de los pueblos y maten á los moradores.

Al retirarse hacia Drina los austriacos hicieron infinidad de atrocidades.

Entre los servicios hay gran indignación. El Gobierno servio anuncia que adoptará las medidas de represión.

— Por un radiotelegrama se ha recogido un despacho, que dice:

Al Norte de ambos lados de Onjuy se ha establecido un fortísimo combate entre tropas francesas y alemanas.

Los cuerpos de ejército alemanes que intervienen en la lucha van mandados por el propio Kronprinz.

Los franceses tuvieron que retroceder.

Los alemanes les persiguieron para cercar la izquierda de los franceses por la región del Sudoeste.

Un segundo radiotelegrama da cuenta de que el ejército alemán continúa victorioso en la Lorena.

Manda dichas tropas el príncipe Alberto de Baviera.

Se dice que los germanos han ocupado Lunéville.

Un tercer radiograma recogido dice lo siguiente:

Continúa el combate de Nancy por el ejército alemán.

— Los griegos han invadido el Epiro.

Están 12 horas de Valona.

— Al Gobierno alemán le ha sido entregado un modelo de nuevo fusil para la infantería.

El inventor es austriaco.

— La embajada rusa ha confirmado la victoria obtenida por las armas moscovitas, sobre los alemanes en Zubim, diciendo que aquella ha tenido más importancia de la que se creía.

Tres columnas alemanas fueron puestas en fuga.

Se acentúa la penetración de las tropas rusas en Alemania, creyéndose que tratan de ir sobre Berlín.

— Un telegrama de Tokio participa que los buques japoneses han empezado el bombardeo de Kia Ochao.

— Se ha confirmado el bombardeo del Antuari por la flota anglo-francesa.

Esta sostuvo combate naval con la austriaca, echando á pique al acorazado «Zrinyi».

Este buque era de los más modernos que poseía Austria y desplazaba 14.000 toneladas.

— Se reciben noticias confusas de Alsacia, que hacen suponer que los franceses han sufrido importantes derrotas.

Se carece de más detalles.

— Las tropas alemanas han vuelto a ocupar la población de Givet, avanzando hacia Cerdeville al Norte de Meuse entre Charleroi y Namur.

Un hermano de Ubilla, Margarita, (Vizcaya).—Agua azulina. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídase memoria.

— Con el Elixir Salz de Carlos se curan las enfermedades del estómago intestinos, aunque tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otras medicinas.

Cura las acedias, dolor y ardor de estómago, los vomitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hiperclorhidria, neurastenia gástrica, flatulencias, cólicos,

**ESTOMACAL**

— Con el Elixir Salz de Carlos se curan las enfermedades del estómago intestinos, aunque tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otras medicinas.

Cura las acedias, dolor y ardor de estómago, los vomitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hiperclorhidria, neurastenia gástrica, flatulencias, cólicos,

— Disenteria, la fétidez de las deposiciones, el malestar y náuseas. Es un poderoso vigorizador y antiséptico gastro-intestinal.

Los niños padecen con frecuencia diarreas más o menos graves que se curan, incluso en la época del destete y dentición, hasta el punto de restituir á la vida á enfermos irreversiblemente perdidos. Lo recomienda el médico.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID.

Se remite recto y seguido plena cuenta de los resultados.

— De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID.

Se remite recto y seguido plena cuenta de los resultados.

— De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID.

Se remite recto y seguido plena cuenta de los resultados.

— De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID.

Se remite recto y seguido plena cuenta de los resultados.